

Katja Vollmar
Leiterin der Immobilienbewirtschaftung

"Zur richtigen Zeit waren die Karriereschritte möglich."

Ich habe direkt nach dem Abitur einen kaufmännischen Beruf gesucht und habe mich dann für eine Ausbildung bei der HOWOGE entschieden. Die Aussage meiner Eltern war, gewohnt wird immer und dann bin ich praktisch ganz klassisch Kundenbetreuerin geworden, weil es genau das war, was ich mir vorgestellt hatte.

Ich habe gedacht, wenn ich so was mache, dann will ich mit den Mietern arbeiten und da die Probleme lösen. Irgendwann hat mir das natürlich nicht mehr gereicht. Da wollte ich mich weiterentwickeln, habe nebenbei ein Studium gemacht und habe dann eben immer die Chance bekommen, mich in Projekte einzubringen.

Und das hat gut geklappt. Habe dann meine Kinder bei der HOWOGE bekommen. Hat sich alles gut miteinander vereinen können. Das ist wirklich auch ein entscheidender Punkt für die HOWOGE. Zur richtigen Zeit waren für mich sozusagen die Karriereschritte möglich.

Und deswegen bin ich jetzt da, wo ich bin und kann eben auf meine Erfahrungen aus den vergangenen Jahren da gut zurückgreifen, weil ich eben aus dem Bestandsmanagement im Operativen komme und jetzt im Strategischen arbeite. Daraus kann ich jetzt extrem schöpfen.